

La Falda, 26 de Abril de 2016

Nota Nº 2901

## Amigos en la Cooperación (Cooperativismo y Mutualismo Escolar)

Como deduzco que casi todo cuanto a sucedido en el Acto de la referencia se debe en su mayor parte a vosotros me permito haceros llegar mis sinceras felicitaciones por todo cuanto pude apreciar durante el transcurso del referido Evento. Quisiera pudieran transmitir ustedes este afectivo recuerdo a todos cuantos han participado, y gozado, de lo que habéis proyectado, en el más amplio sentido de la palabra a los que estuvimos presentes y hasta ansiosos de saber cómo era lo que habías llevado a cabo.

Vaya mi especial agradecimiento a la Mutual MAS en primer lugar, a FEMUCOR y a todas las Mutuales que se han comprometido con los gastos inherentes a este evento y su proyección.

Tanto lo que vimos visualmente como lo que fuisteis relatando demuestran la forma en que estáis convencidos de la importancia y el valor de la enseñanza desde el aula, desde la más tierna infancia, de los valores y principios que se sustentan en la Cooperación Escolar, su valor pedagógico y sus aprendizajes vivenciados que transportan a los estudiantes a la comunidad que los rodea y de que ellos serán protagonistas tendiendo firmemente al bien común que, hoy por hoy, parece deformados, cuando no borrado, en los planes escolares y en la vida cotidiana de convivencia que todos debemos valorar haciendo de ellos una reinversión de valores humanos subvertidos.

Me siento orgullosa de ser parte de tantos educadores que han hecho de este camino no un retroceso sino una reinversión de todo lo que el ser humano tiene y debe manifestar transfiriéndolo.

Me gustó mucho el video, el trabajo de los adolescentes y de los docentes en pro de la formación para una vida digna en la que todos somos hermanos.

No quiero cansaros con mis expresiones, tanta veces repetidas, y que son perfeccionadas con nuevas ideas y el aprovechamiento positivo de la nueva tecnología que permite hacer que nos conozcamos, y transmitamos saberes, en muy breve tiempo lo que impide el olvido y el intercambio entre quienes se abocan a su enseñanza aplicada y vivenciada.

Gracias por los videos que me habéis obsequiado y os felicito también por la modernización de nuestra página "Coop-escuela" que nació de una invitación que recibí para hacer el editorial de la OIT sobre la Cooperación Escolar bastante años antes de que tomara la forma que hoy se cambia con miras a la actualización de su presentación, contenido y rapidez de búsqueda de lo que el lector pretenda hallar en ella.

Ruego hagáis llegar mis felicitaciones a los responsables de estos dos documentos al director del video, Lic. José Frattini y al diseñador de la página Daniel Jaworski por su trabajo, en los documentos comentados.

También deseo llegar a la Lic. Laura Calderón con todo respeto por su labor y la formación que se impuso para perfeccionar sus conocimientos.

A todos los estudiantes les deseo perdure en ellos la fe y el entusiasmo que hoy demuestran y que los hará ciudadanos conscientes de su deber ante la sociedad.

Un abrazo muy fuerte, con el mejor de los deseos, para vosotros y cuantos han contribuido a este singular acto. A las autoridades presentes mi reconocimiento por su constante apoyo.

María Argentina Gómez Uría